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Ata da 131ª reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE), da Universidade 1 

Federal de Alfenas, no dia 22 de fevereiro de 2010. 2 

No dia vinte e dois de fevereiro de 2010, às 15 horas, reuniram-se na sala ao lado da Reitoria, 3 

sob a presidência do Prof. Roberto Martins Lourenço, os seguintes conselheiros: Prof. 4 

Alexandre Giusti Paiva, Prof. Breno Régis Santos, Profa. Cláudia Panizzolo Batista da Silva, 5 

Profa. Isarita Martins Sakakibara, Prof. Marcelo Polo, Profa. Maria de Fátima Sant' Anna, 6 

Profa. Maria Inez Barbosa Braga Bérgamo, Profa. Olinda Maria Gomes da Costa Vilas Boas, 7 

Prof. Paulo Augusto Zaituni Pamplin, Profa. Roberta Ribeiro Silva, Prof. Pedro Rehder Filho, 8 

Prof. Telmo da Silva Afonso e a representante discente de Pós-Graduação Fabiana Cardoso 9 

Vilela. Esta reunião foi convocada para tratar dos seguintes assuntos: a) Aprovação das atas 10 

anteriores. As atas nos 127, 128, 129 e 130 foram lidas e aprovadas, porém, a conselheira, 11 

Profa. Roberta Ribeiro Silva solicitou que o item “b” da ata nº 128, ficasse assim redigido: 12 

“que, para cada área do ENEM, o posicionamento do Colegiado do Curso de Nutrição. 13 

Devido a falta de subsídios para definição de um percentual mínimo/área/ENEM, sugere-se 14 

que esse percentual deva ser padronizado para todos os cursos da Universidade, com valores 15 

próximos a 10%”. b) Processo nº 23087.00489/2010-92 – O Presidente do CEPE, Prof. 16 

Roberto Martins Lourenço, solicitou aos presentes que a análise do referido processo fosse 17 

antecipada, pois estava presente, para prestar esclarecimentos sobre o Projeto Pedagógico do 18 

Curso de Ciências Biológicas (Bacharelado) - Ênfase em Ciências Ambientais, a Profa. Roseli 19 

Soncini - Coordenadora do Curso de Ciências Biológicas. Após ampla análise, os conselheiros 20 

sugeriram que o Projeto seja devolvido à Comissão que o elaborou e, na oportunidade, 21 

recomenda que sejam feitos os seguintes ajustes: 1) adequar o termo “disciplina eletiva”; 2) 22 

criar a disciplina “Fundamentos de Educação Ambiental”; 3) consultar os professores do 23 

Departamento de Análises Clínicas e Toxicológicas quanto ao nome da disciplina 24 

“Fundamentos de Toxicologia” e sua carga horária; 4) analisar a carga horária atribuída a cada 25 

docente e a disponibilidade dos mesmos para assumir as disciplinas, de acordo com a 26 

dinâmica curricular constante na proposta apresentada e 5) criar um sistema de tutoria. Às 27 

16h20min, durante a apreciação deste projeto, a Profa. Roberta Ribeiro Silva precisou se 28 

retirar da reunião. c) Processo nº 23087.005364/2009-15 - O CEPE decidiu, por unanimidade, 29 

aprovar a realização do Projeto Temático “Políticas Educacionais e Práticas Educativo-30 

Pedagógicas na Educação de Jovens e Adultos” da Profa. Cristiane Fernanda Xavier. d) 31 

Processo nº 23087.004625/2009-80 - O CEPE decidiu, por unanimidade, aprovar a realização 32 

do Projeto Temático “Transformações no campo Sul-Mineiro Oitocentista: do Abastecimento 33 

da Corte à Cultura do Café” do Prof. Marcos Lobato Martins. e) Processo nº 34 

23087.005325/2009-18 - O CEPE decidiu, por unanimidade, aprovar a realização do Projeto 35 

Temático “Estrutura Dinâmica e Termodinâmica de Sistemas Moleculares por Simulação 36 

Computacional” do Prof. Luciano Tavares da Costa. f) Processo nº 23087.007165/2009-41 - 37 

O CEPE decidiu, por unanimidade, aprovar a realização da proposta do Curso de Extensão 38 

“Capacitação em Instrumentação Cirúrgica”, sob a coordenação da Profa. Maria Betânia Tinti 39 

de Andrade. g) O CEPE foi cientificado da aprovação “ad referendum” das Bancas 40 

Examinadoras de Concursos Públicos, referentes aos editais nos 001 e 002/2010 e ratificou as 41 
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suas aprovações. Ficou estabelecido, por sugestão da Profa. Cláudia Panizzolo Batista da 42 

Silva, que as reuniões do CEPE sejam marcadas sempre em um dia da semana subsequente ao 43 

que ocorreu a última reunião. Dessa forma, como esta reunião aconteceu na segunda-feira, a 44 

próxima deverá se realizar na terça-feira, a outra na quarta-feira e assim sucessivamente. Nada 45 

mais a registrar, eu, Ivana Pereira Tibúrcio, secretária-geral “ad hoc”, lavrei a presente ata que 46 

segue assinada: 47 
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